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Lavorare sicuri





“Per ore in mare aperto...”
Il racconto di Giuliana e Rinaldo: i coniugi sulla Costa Allegra 

P artiti il 12 febbra-
io scorso da Arluno 
per passare un mese 
in crociera, Giuliana 

e Rinaldo, 73 anni, non pen-
savano proprio che avrebbero 
vissuto una notizia di cronaca 
da prima pagina: sì, perché i 
coniugi Ballarini non erano su 
una nave qualsiasi, ma sulla 
Costa Allegra, colpita da un in-
cendio in mare aperto e rimasta 
alla deriva per giorni. Mentre 
i coniugi, in questo momento, 
stanno trascorrendo un sog-
giorno alle Seychelles, a spese 
della stessa Costa Crociere, of-
ferto come risarcimento per il 
disagio subito, la figlia Daniela 
ci racconta quei momenti e gli 
attimi vissuti: “Sono riuscita a 
parlare con i miei genitori solo 
quando sono arrivati in porto. 
Mi hanno raccontato che dalla 
cabina hanno sentito suonare 
l’allarme: sono calate le porte 
antifuoco e il personale aveva, 
già, provveduto a fare indossa-
re ai passeggeri il giubbotto di 

salvataggio. La nave si è anche 
inclinata leggermente. Mi han-
no anche spiegato di essere sta-
ti fatti salire su una scialuppa 
e, da qui, calati in mare in ma-
niera molto ordinata. Poi l’al-
larme, comunque, è rientrato e, 
così, si è potuto tornare a bor-

do”. I disagi che han-
no dovuto sopportare 
i passeggeri sono stati 
importanti: “La cor-
rente elettrica è venu-
ta a mancare a causa 
dell’incendio, ma per 
la prima notte i ge-
neratori d’emergenza 
hanno sopperito alla 
mancanza. Gli stes-
si generatori, però, si 
sono presto scaricati e 
già dal secondo gior-

no sono rimasti al buio. Dormi-
vano sul ponte, non potevano 
usufruire dei servizi igienici 
e, ovviamente, non riusciva-
no a comunicare con nessuno, 
noi non sapevamo se stavano 
bene…”. Ma, secondo Giuliana 
e Rinaldo, l’assistenza da parte 
del personale è sta-
ta ottima: “Davvero 
molto organizzato, 
fin da subito, ha cer-
cato di ridurre il più 
possibile i disagi. 
Io stessa ho contat-
tato subito la Costa 
Crociere quando ho 
sentito la notizia, 
e mi hanno rassi-
curato e dato tutte 
le informazioni del 
caso. Per risarcire i 

problemi incontrati, la compa-
gnia ha rimborsato tutte le spe-
se sostenute prima e durante la 
crociera, anche le escursioni 
già effettuate. E poi ha lasciato 
scegliere ai passeggeri se ri-
manere alle Seychelles o avere 
un voucher per una crociera da 
utilizzare entro un anno. I miei 
sono, ora, là”. Un episodio che 
difficilmente dimenticheran-
no, ma i coniugi arlunesi non 
sono per niente scoraggiati: “È 
una fatalità che poteva capita-
re in qualsiasi momento, non è 
colpa di nessuno. Sicuramente 
quest’anno la Costa Crociere 
è particolarmente sfortunata… 
Ma questa esperienza, seppur 
negativa, non impedirà di certo 
ai miei genitori di continuare a 
viaggiare. Si sono spaventati, 
mi hanno detto, perché senti-
re suonare l’allarme non è mai 
una bella cosa, ma una volta 
chiarita la situazione si sono 
molto sollevati. Li ho sentiti 
su di morale al telefono. Ora 
comunichiamo via computer: 
hanno scattato un sacco di foto, 
e ne hanno di cose da raccontar-
ci…”. Insomma, stavolta, per 
fortuna e, come si dice, “tutto è 
bene quel che finisce bene”.
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di Alessandra Caccia



8 marzo: riflettere sulle donne
I dati evidenziano come manchi ancora molto per una vera parità  

D ici festa della don-
na e la mente vola 
immed ia t amen te 
all’8 marzo: mimo-

se e ringraziamenti per il gen-
til sesso che, a onor del vero, 
dovrebbe essere festeggiato (e 
ringraziato) quotidianamente. 
Tutti gli indicatori statistici, 
infatti, riflettono una situazio-
ne che ha dell’incredibile, se 
non fosse che è tutto limpido, 
giorno dopo giorno, nella no-
stra quotidianità. Le donne tra 
i 25 e i 54 anni che si occupano 
dei figli, della famiglia, dei pa-
renti bisognosi sono, in Italia, 
8 milioni 378mila. Lo ha cer-
tificato l’Istat nel suo ultimo 
rapporto ‘La conciliazione tra 
lavoro e famiglia’. Di queste, 
il 68,8% al Centro/Nord e il 
34,6% al Sud e nelle Isole ha 
un redditto e risulta attiva nel 
mercato del lavoro. Nel 90% 
di questi casi, le donne parte-
cipano attivamente, con oltre 

il 40%, alla formazione del 
reddito familiare. Numeri che 
parlano da soli e che dovrebbe-
ro far riflettere una società, un 
Paese che, nei confronti delle 
donne, è ancora molto lontanto 
dal potersi considerare aperto. 
Perché sono loro che tengono 
in piedi l’ossatura della società 
occupandosi dei figli, dei ge-
nitori, delle persone bisognose 

senza rinunciare ai propri de-
sideri, ma soprattutto, aiutan-
do l’economia familiare in un 
momento così drammaticamen-
te difficile come quello attua-
le. Oltre un milione di donne 
tra i 25 e i 54 anni, infatti, ha 
scelto di lavorare part time (un 
milione 424mila donne, per la 
precisione). Dati che ermergo-
no dall’audizione del 26 gen-

naio 2010 alla Commissione 
Lavoro del Senato in materia 
di ‘partecipazione delle donne 
alla vita economica e sociale’. 
Altri dati vengono sottolineati 
anche da alcuni politici, come 
Patrizia Toia, deputata europea 
del Partito Democratico e vi-
cepresidente del gruppo S&D: 
“Guardando i dati raccolti 
dall’Unione Europea in meri-
to alle donne ai vertici delle 
aziende, purtroppo ancora una 
volta notiamo che l’Italia se 
non è maglia nera, sicuramen-
te è grigissima. Diversi studi 
dimostrano che le società con 
rappresentanza paritaria realiz-
zano profitti del 56% superiori 
rispetto a quelle a conduzione 
unicamente maschile: le donne 
producono, si impegnano e la-
vorano, spesso, molto meglio 
e con risultati migliori dei loro 
colleghi uomini”. Insomma, 
una parità dichiarata ma anco-
ra, nel 2012, non reale.
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Il fascino del ‘Made in Cuggiono’ 
...nel mondo. Daniele Calcaterra, 
stilista bresciano nativo di Cug-
giono, sogna in grande. Un sogno 
destinato a diventare 
realtà, grazie alla 
capacità e all’origi-
nalità delle sue col-
lezioni. Tutti i suoi 
capi si distinguono 
infatti per la quali-
tà dei materiali, la 
confezione sartoriale 
italiana e per lo stile 
elegante e moderno. 
Daniele Calcaterra 
nasce a Cuggiono, “un 
paesino immerso nella 
campagna” nel 1973, 
ma vive da una quindi-
cina d’anni sul Garda. Dopo aver 
studiato moda e design all’Istituto 
Dudovich di Milano, continua gli 
studi di approfondimento all’este-
ro, tra Vienna e Parigi. Dopo diver-

se collaborazioni con importanti 
aziende manifatturiere del Made 
in Italy e con studi di design, fon-
da nel 2007 la società DDlab srl, 
con notevoli apprezzamenti per 
un marchio nuovo e in evoluzio-
ne. La linea uomo nasce solo nel 
2009. Oggi i suoi capi sono in mol-

te boutiques in Italia, 
ma il vero successo è 
venuto all’estero: in 
testa Mosca, poi San 
Pietroburgo, Kiev, 
Vienna, Parigi e pa-
esi emergenti come 
Corea e Cina. “Credo 
che il mercato della 
moda in Italia sia un 
po’ troppo standar-
dizzato - spiega lo 
stilista. Gli italiani 
hanno la tendenza 
ad acquistare solo 

marchi affermati del-
la moda”. Materie prime preziose 
e alta qualità sartoriale, ma soprat-
tutto la forza del ‘Made in Italy’ ne 
spiegano il successo. Un equilibrio 
di forme, materie e colori giocato 
sui contrasti, capi fl uidi tra elegan-
za e nonchalance, fi nissaggi ricer-
cati, tessuti vivaci. Tanta fantasia e 
tanti progetti, per questo 2012 par-
tito alla grande: l’importante rivista 
Vogue ha dedicato un lungo artico-
lo allo stilista, che presto porterà 
le sue sfi late fi no in Canada. Tante 
sfi de, con un obiettivo: far crescere 
il marchio, sia per la donna sia per 
l’uomo e sviluppare collaborazioni 
e direzioni creative per importanti 
gruppi internazionali. Il sogno più 
grande? Creare un’azienda solida 
che possa dare lavoro a molte per-
sone... 

Due artisti verso il successo
Fascino cuggionese

alla conquista del mondo
Stefano Marangon
Il ‘Pittore del Sole’

ma il vero successo è 
venuto all’estero: in 
testa Mosca, poi San 
Pietroburgo, Kiev, 
Vienna, Parigi e pa-
esi emergenti come 
Corea e Cina. “Credo 
che il mercato della 
moda in Italia sia un 

Per lui il sole è una fonte d’ispi-
razione, ma non solo: è anche una 
scelta di vita e, soprattutto, lo stru-
mento attraverso il quale lavora 
alla sua arte. Lui è Stefano Maran-
gon, classe 1974, originario di Vi-
gevano, ma residente a Cuggiono, 
che un po’ per caso si è ritrovato 
artista e, a sua vol-
ta, inventore di 
una nuova tecnica, 
chiamata ecliogra-
fi a, ovvero scrittu-
ra ecologica mo-
notipo ottenuta 
con il sole. “Tutto 
è cominciato per 
caso ormai 19 
anni fa, durante 
una gita in mon-
tagna con un 
amico – racconta 
Stefano – Quando con una sem-
plice lente di plastica cominciai a 
incidere il mio nome su un pezzo 
di corteccia tramite i raggi solari 
che le fi ltravano attraverso. Da lì, 
capii le potenzialità di quest’arte e 
cominciai a incidere dapprima po-
esie, per poi passare ai personaggi 
dei fumetti, ai ritratti e ai 
paesaggi, fi no ad appro-
dare a creazioni astratte 
di signifi cato simbolico 
- spirituale e alchemi-
co - concettuale”. La 
tecnica del ‘Pittore del 
Sole’ – come è stato de-
fi nito dagli addetti ai la-
vori – consiste proprio 
nel disegnare su tavole 
di legno per mezzo di 

lenti di diverse forme e dimensio-
ni, attraverso le quali la luce del 
sole, concentrata in un punto detto 
focale, forma un raggio luminoso 
in grado di bruciare il legno.  “Il 
nome ‘ecliografi a’ è stato coniato 
da un professore universitario, Lu-
igi Chiesa, che si appassionò alla 
mia arte, quando ero ancora agli 
inizi. Da lì, grazie anche ai suoi 
consigli, è cresciuta sempre di più, 

ottenendo anche 
r iconosc iment i 
importanti a livel-
lo nazionale”. Ba-
sti citare l’ammis-
sione nel 2007 alla 
VIII edizione della 
Biennale d’Incisio-
ne di Acqui Terme 
(AL). “L’ultima 
importante parteci-
pazione è quella alla 
54^ edizione della 
Biennale di Venezia 

presso il Padiglione Italia di To-
rino, avvenuta grazie al fortunato 
incontro con Giorgio Grasso, co-
ordinatore della manifestazione e 
braccio destro dell’onorevole Vit-
torio Sgarbi”. La prossima mostra 
in agenda è fi ssata per aprile al 
MiArt di Milano. 

di Letizia Gualdoni

VIII edizione della 
Biennale d’Incisio-
ne di Acqui Terme 
(AL). “L’ultima 
importante parteci-
pazione è quella alla 
54^ edizione della 
Biennale di Venezia 

di Francesca Favotto

AZZIMONTI
SPURGHI

di Azzimonti Mauro & c. s.n.c.

tel: 02.97241316  
347.8458209
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“Don Luigi Guanella tra noi”
D opo la canonizza-

zione, lo scorso 
mese di ottobre, 
oggi don Luigi 

Guanella torna a rivivere, tra 
di noi, e lo fa a Castano Primo. 
L’urna contenente il Santo sarà, 
infatti, dal 24 marzo prossimo 
e fino al 31, alla casa di riposo 
San Giuseppe - Opera don Gua-
nella. Un’occasione importan-
te, soprattutto un momento di 
fede e religione, per ricordare 
un  sacerdote che ha segnato la 
storia, diventando, giorno dopo 
giorno, con il suo impegno e la 
sua vicinanza al prossimo ed 
agli altri, un punto di riferi-
mento. Sabato 24 marzo, quin-
di, l’urna di San Luigi Guanella 
arriverà in città: alle 16, l’ac-

c o g l i e n z a 
presso la 
casa di ri-
poso e alle 
17.15 la 
p rocess io -
ne verso la 
chiesa con 
le autorità 
e la cele-
b r a z i o n e 
della Santa 
Messa. Il 
programma 
proseguirà poi, domenica, con 
le funzioni religiose secondo 
l’orario festivo e, alle 15.30, 
i Vespri solenni. Lunedì 26, 
martedì 27 e mercoledì 28, dif-
ferenti saranno i momenti per 
ritrovarsi e stare insieme: dalle 

Sante Mes-
se in Par-
r o c c h i a , 
alle 9, pas-
sando per 
la conce-
lebrazione 
Decanale e 
la proces-
sione verso 
la struttura 
c a s t a n e -
se con le 
spoglie del 

Santo, alle 11 (martedì), fino 
ad arrivare all’incontro di pre-
ghiera con gli operatori della 
casa di riposo (sempre il 27 alle 
14), alla recita del Santo Rosa-
rio e riflessione su don Guanel-
la, con la partecipazione degli 

La stessa notte o, forse, 
in due momenti differenti, 
ladri in azione al cimitero 
di Castano Primo. Quasi 
di sicuro più persone, i 
malviventi hanno atteso che 
fosse buio, poi, scavalcando il 
muro di cinta, sono penetrati 
nel camposanto ed hanno 
iniziato a girare tra le tombe. 
Sono andati diretti verso una 
delle cappelle, sono saliti sul 
tetto e qui hanno asportato le 
varie coperture. E avrebbero 
certamente continuato nel 
loro gesto (proprio a terra, 
accanto ad un’altra cappella, 
sono state, infatti, ritrovate 
delle lastre, già staccate), 
ma, disturbati, sono fuggiti. 
Subito è scattato l’allarme e, 
in queste ore, sull’episodio 
stanno svolgendo le indagini 
le Forze dell’ordine. 

Ladri al cimitero

C  artelle in spalla e in 
fila indiana: a scuo-
la... si torna ad an-
darci a piedi. Dopo 

la pausa nel periodo invernale, 
è, ormai, pronto a ripartire il 
servizio ‘Pedibus’ per gli alun-

ni delle Elementari. “Siamo 
molto soddisfatti dei risultati 
fino a qui raggiunti – spiega il 
vicesindaco, Roberto Colom-
bo – Le risposte da parte della 
popolazione sono state, infatti, 
positive. Un grazie alla Con-

sulta delle Politiche 
Sociali, che insieme 
all’Amministrazione 
comunale si è occu-
pata dell’organizza-
zione, e, ovviamen-
te, a quei genitori o 
cittadini che hanno 
dato la loro dispo-
nibilità, in qualità 
di volontari (ne ab-

Dopo l’inverno, riparte il Pedibus
biamo all’incirca una ventina), 
per accompagnare i bambini 
e vigilare sulla loro sicurezza 
ed incolumità”. Si ricomincia, 
dunque: dal prossimo 21 mar-
zo, primo giorno di primave-
ra, gli alunni raggiungeranno, 
nuovamente, i due plessi scola-
stici insieme e, appunto, a pie-
di. “Quattro saranno i percorsi 
(due verso le scuole di via Gio-
litti e due, invece, per la via 
Acerbi) e riguarderanno, ancora 
una volta, il solo tragitto d’an-
data, ossia da casa agli istituti, 
andando a toccare i principali 
punti della città – continua Co-
lombo – Tanti, inoltre, i ragaz-

ospiti, dell’ospedale Colleoni e 
dell’Unitalsi (mercoledì 28 alle 
16), all’incontro di preghiera 
con i ragazzi di scuola (merco-
ledì alle 17 ed alle 18) e, in-
fine, alla concelebrazione pre-
sieduta da Monsignor Renato 
Corti (martedì alle 20.30). An-
cora, giovedì 29 e venerdì 30, 
altri significativi appuntamen-
ti: Santa Messa nella casa di ri-
poso, celebrazione delle lodi e 
riflessione quaresimale, Messa 
con i cooperatori ed i volonta-
ri, preghiera assieme agli ospiti 
ed ai loro parenti e preghiera 
con i giovani della Parrocchia 
e Quaresimale. Sabato, quindi, 
la conclusione, alle 9 ci sarà la 
concelebrazione, a seguire, il 
saluto a San Luigi Guanella.          

zi che hanno voluto prendere 
parte all’iniziativa, dalla prima 
fino alla quinta Elementare. Si 
tratta, come è ben comprensi-
bile, di una significativa oc-
casione di socializzazione e, 
contemporaneamente, è un ul-
teriore momento per avere una 
sempre maggiore attenzione 
all’ambiente che ci circonda, 
oltre ad un’opportunità per una 
vita sana”. Il Pedibus conqui-
sta, così, gli studenti: una real-
tà che sta crescendo, di giorno 
in giorno, diventando un vero 
e proprio punto di riferimento 
anche per le mamme ed i papà 
e per Castano Primo. 
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S  inistra, Ecologia e 
Libertà al fianco del 
candidato sindaco del 
PD, Marco Invernizzi. 

L’appoggio ufficiale da parte di 
SEL è arrivato nei giorni scorsi, 
e, oggi, è proprio Antonio Fra-
scone, esponente del gruppo, 
ad illustrarci le ragioni di que-
sta decisione. “Eravamo arri-
vati al cosiddetto ‘giro di boa’, 
avevamo analizzato le candida-

ture avanzate e abbiamo scelto 
di dare la nostra fiducia al can-
didato a noi più vicino, con una 
collocazione naturale nel Cen-
trosinistra. Per come lo cono-
sciamo e per le sue 
capacità, crediamo 
che Marco Inver-
nizzi possa essere 
un rappresentante 
anche delle nostre 
ambizioni politi-
che. E Invernizzi si 
è dimostrato felice 
del nostro appoggio 
e della nostra collaborazione”. 

Quali sono 
i vostri ob-
biettivi pro-
grammatici 
p r i m a r i ? 
“Ci sono 
alcune te-
matiche che 
abbiamo già 
p r o v v e d u -
to a far in-
cludere nel 
programma 
e l e t t o r a l e . 

SEL al fianco del PD e di Invernizzi
di Alessandra Caccia

Innanzitutto la creazione di 
una consulta del lavoro, di cui 
faranno parte anche i rappre-
sentanti delle varie categorie. 
Un ente che possa essere un os-

servatorio privile-
giato delle proble-
matiche del mondo 
del lavoro e dove il 
ruolo del Comune 
è quello di cerca-
re di creare nuo-
ve occupazioni. In 
più, puntiamo alla 
stesura di un piano 

energetico comunale che evi-
denzi gli sprechi, portando ad 
investire sulle fonti alternative 
e, allo stesso tempo, risparmia-
re risorse che possono essere 
destinate ad altri settori, come 
la cultura”. Non si sa, però, se 
ci saranno esponenti di SEL 
nell’eventuale squadra di lavo-
ro di Invernizzi: “È un punto 
che non abbiamo ancora tratta-
to: dipenderà molto dalle scelte 
del sindaco, se verrà eletto, e 
dalle preferenze espresse dai 
cittadini durante il voto”.

Marco Maerna e Natale 
Maurizio Viglio: la scelta 
del candidato sindaco del 
PdL sembra essersi ridotta 
a questi due nomi. Così, 
dalla ‘corsa a quattro’ di 
qualche settimana fa, ecco 
che tra le fi la del Popolo della 
Libertà, proprio in queste 
ore, si sta decidendo chi 
sostituirà il primo cittadino 
uscente Luca Del Gobbo. 
Da una parte, dunque, 
l’attuale vicesindaco Maerna, 
dall’altra, invece, l’assessore 
Viglio. La conferma uffi ciale 
dovrebbe arrivare a breve, 
anche se le voci che si stanno 
susseguendo, sia in città sia 
nel territorio, vedono favorito   
l’attuale vice di Del Gobbo. 
Una volta uffi cializzata la 
scelta, per il PdL (al suo 
fi anco anche l’UdC, che ha 
riconfermato l’alleanza), sarà 
il momento di dare avvio ad 
una campagna elettorale che 
si preannuncia intensa.    

Maerna o Viglio?
I candidati del PdL



9INVERUNO / MESERO sabato 10 marzo 2012www.logosnews.it

Ieri sera (venerdì 9 marzo) e questa sera (sabato 10 marzo) presso 
la Sala della Comunità meserese va in scena la proiezioni del fi lm 
‘La Passione’. La pellicola italiana del 2010 è diretta da Carlo 
Mazzacurati. Tra gli attori Silvio Orlando, Giuseppe Battiston, 
Corrado Guzzanti, Cristiana Capotondi, Stefania Sandrelli. Il fi lm 
viene poi commentato e discusso con i presenti. Il prossimo fi ne 
settimana spazio invece al fi lm di animazione ‘Hugo Cabret’.

In Sala della Comunità un film per meditare

C ontinua la collabo-
razione tra l’Ipsia 
‘Marcora’ di Inveru-
no e la Contrada San 

Domenico di Legnano. Giovedì 
1 marzo sono state consegnate 
due borse di studio, dal valore 
di 100 euro l’una, offerte dal-
la Contrada in seguito alla re-
alizzazione dei costumi per lo 
scorso Palio cittadino. 
Le classi terminali del 
Corso Operatore Tec-
nico per la Moda ave-
vano infatti studiato 
e confezionato alcuni 
costumi storici della 
figura dei musici per 
la Contrada san Do-
menico. I docenti del 
Corso Moda hanno se-

lezionato due alunni  che hanno 
dimostrato un particolare impe-
gno nel progetto; le destinata-
rie dei premi sono state quindi 
le studentesse Wei Xia di quar-
ta Moda e Silvia Maiorino di 
quinta Moda. La collaborazione 
tra ‘Marcora’ e Contrada prose-
guirà anche per il Palio 2012; 
nei laboratori della scuola sono 
già in fase di studio e realizza-
zione alcuni dei costumi storici 
che sfileranno nel maggio pros-
simo.  

S apete tutti che cos’è un 
‘Gruppo di cammino’? 
Siete curiosi di saper-
lo o addirittura volete 

farne parte? E allora non potete 
perdere l’incontro di presenta-
zione dell’iniziativa ‘Io cam-
mino con stile’, organizzata 
dal Comune di Inveruno d’in-
tesa con l’Uni-
tà Operativa 
Medicina Pre-
ventiva delle 
Comunità e 
dello Sport del 
D i p a r t i m e n t o 
di Prevenzione 
Medica - ASL 
Provincia Mi-
lano 1 e con 
la collaborazione delle Asso-
ciazioni Inverunesi: A.I.D.O., 
A.P.A.I., A.V.I.S., C.A.I., Peda-
le Inverunese, S.O.I., U.S.I., in 
programma per giovedì 15 mar-
zo alle 20.45 presso il Centro 
Servizi per la Cultura e l’Im-

presa, sala ‘F. Virga’ in Largo 
Pertini. Il ‘Gruppo di Cammi-
no’ non è altro che un gruppo di 
persone che si ritrova regolar-
mente, almeno due o tre volte 
a settimana, per camminare in-
sieme lungo un percorso urba-
no o extraurbano prestabilito, 
al fine di promuovere concre-
tamente l’attività fisica e mi-
gliorare così la propria salute, 
con evidenti benefici compro-

vati scientifica-
mente. Guidato 
da volontari 
che accolgono 
i nuovi arrivati, 
li accompagna-
no e li motiva-
no, il gruppo 
ha la possibilità 
di socializza-
re, praticando 

un’attività a disposizione di 
tutti, gratuita e che non richiede 
particolari abilità né un equi-
paggiamento specifico. Per chi 
desiderasse maggiori informa-
zioni può chiamare la Segrete-
ria del Comune 02.97288137. 

Si cammina insieme Studenti da Palio
di Valentina Di Marco

di Francesca Favotto

A nche a Mesero, i cor-
si di autodifesa, che 
hanno interessato le 
giovani generazio-

ni, hanno potuto contare, man 
mano, sulla preparazione di 
lezioni extrascolastiche, volte 
alla crescita delle giovanissi-
me, alunne delle classi secon-
de e terze. Il progetto “Sentirti 
sicura dipende anche da 
te “ è, per Mesero, al se-
condo anno di realizza-
zione, ma al terzo presso 
la scuola media mesere-
se, dove Tiziana Mosca-
telli, attua l’autodifesa. 
“Le ragazze di Mesero 
non sono moltissime, 
circa una quindicina, e 
questo gruppo ridotto, a 

confronto di un’intera scolare-
sca, come sempre, ha parteci-
pato con molto entusiasmo, fe-
lici di vivere un’esperienza che 
potrebbe, si spera di no, tornare 
utile. Loro hanno molta grin-
ta e determinazione. Ricordo, 
persino un’episodio spiacevole 
dell’anno scorso, dove le loro 
coetanee sono riuscite a reagi-
re, di fronte ad un esibizioni-
sta, e a metterlo in fuga”. Alle 
partecipanti, e’ stato consegna-
to un attestato di frequenza.

“Sentirsi Sicure...”
di Viviana Fornaro

Indetto un bando per l’assegnazione di premi di laurea del valore di 
1000 euro a ciascuno degli studenti che hanno conseguito la Laurea 
Magistrale durante l’anno accademico 2010/2011.

Inveruno vuole premiare gli studenti meritevoli 
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F ine settimana all’aria 
aperta in quel di Bu-
sto Garolfo. Domenica 
11 e lunedì 12 marzo, 

infatti, si svolgerà la consueta 
‘Fiera di Primavera’. Le banca-
relle con prodotti locali e non 
saranno così organizzate nei 
due giorni: domenica 
nei pressi del Parco 
Comunale, mentre 
lunedì presso piazza 
Lombardia e le vie 
limitrofe. Possibilità 
di acquisti, ma anche 
cultura. Domenica 
pomeriggio, alle 16, 
presso l’Auditorium 
Don Besana, il Comu-

ne, in collaborazione coi ‘Po-
meriggi Musicali’, propone lo 
spettacolo per bambini ‘Pinoc-
chio’. La sala consiliare ospi-
terà invece la mostra collettiva 
di pittura del gruppo ‘Sprazzi 
di luce’, mentre la biblioteca 
ospita ‘Le Signore del Giallo’.

Fiera di primavera

L  a musica torna a vibra-
re presso la ‘Colonia 
Elioterapica’ di Busto 
Arsizio con la 18esima 

edizione di ‘Busock’: concor-
so musicale per band ed arti-
sti emergenti organizzato sin 
dal 1994 dall’associazione di 
promozione sociale ‘Comuni-
tà Giovanile’. “Per tre mesi si 
sfideranno sul palco 21 band, 
mentre le migliori 8 approde-
ranno alla fase finale, tra giu-
gno e luglio, durante la Festa 
di Comunità Giovanile alla Co-
lonia Elioterapica - ci spiega-
no gli organizzatori - Oltre alla 

giuria composta da professio-
nisti, viene dato ascolto anche 
al pubblico chiamato a votare: 
gli spettatori si vedranno par-
tecipi come giudici, indicando 
il gruppo migliore di ogni se-
rata”. I primi due appuntamen-
ti si sono già svolti, il primo 
il 2 marzo con gli ‘One Size 
Fits All’ (nati nella primave-
ra 2007) e i ‘Thatra’ (nascono 
dalle ceneri dei ‘Burning Evi-
dence’). Ieri sera spazio invece 
agli ‘One Color Chameleon’ (di 
Vigevano) e i ‘Mexican Heroes’ 
(si ispirano alle sonorità grun-
ge e rock). Prossimo appunta-

mento il 16 marzo 
con ‘Angmaar’ 
(thrash metal 
melodico) e gli 
‘Anestesi’ (punk 
hardcore). Un 
palco per esibirsi 
e stare insieme, 
successo per il 
‘sound giusto’.

La sfida di ‘Bustock’:
21 band emergenti

Un’iniziativa che riesce a coniugare numerosi aspetti positivi e 
che viene vista e vissuta di buon grado dagli stessi bambini a cui 
è proposta. La scorsa settimana è infatti ripartito il ‘Piedibus’, 
dopo la pausa invernale, percorrerndo ogni mattina tanta strada 
accompagnando a scuola in sicurezza e allegria tutti i bambini 
iscritti al secondo ciclo della scuola primaria (terza, quarta e 
quinta elementare), che hanno aderito all’iniziativa. Un modo 
sano per evitare l’uso di auto e pullmino, scherzando con i 
compagni e, spesso, facendo nuove amicizie.

E’ ripartito il ‘Piedibus’ per i piccoli dairaghesi

Abbiamo analizzato l’andamento delle compravendite nel primo bimestre 2012, nonostante 
il momento diffi cile che il mercato immobiliare sta attraversando, le case si vendono. 
Dobbiamo essere obbiettivi e vedendo nel merito in dati emergono 3 analisi importanti:
1 tempo medio di vendita / 2 il prezzo di vendita / 3 il credito
Nel primo bimestre è emerso che mediamente per vendere un immobile residenziale nel 
nostro territorio, occorrono 270 gg (mediamente più tempo rispetto all’anno 2011). 
Per quanto riguarda il prezzo di vendita, la conclusione dell’affare si trova mediamente 
al 18% in meno rispetto al prezzo esposto, abbiamo confrontato anche il dato della nostra 
valutazione degli immobili che proponiamo in vendita e la troviamo esattamente allineata 
alla richiesta che il mercato degli acquirenti oggi chiede.
Il credito, se pur molto diffi cile visto i tassi e le banche, ci fa vedere nelle operazioni 
di questo bimestre che l’ 80% delle compravendite è assistita da un mutuo e che la 
percentuale di intervento LTV è pari al 57%.

Detto tutto ciò le considerazioni che mi vengono da fare sono le seguenti: nonostante il momento di diffi coltà economica 
che stiamo attraversando, le case si vendono, e i mutui vengono concessi: cambiano le modalità semmai, ovvero i 
proprietari di casa che ascoltano la nostra valutazione commerciale e adeguano il prezzo alla richiesta del mercato, 
riescono a vendere il loro immobile ed anche accorciando il tempo medio per realizzare l’affare.  Tanto più si è 
consapevoli che il prezzo di vendita va adeguato alla richiesta degli acquirenti, tanto più si accorcia il tempo 
di vendita e il realizzo diventa più veloce.  Poi abbiamo anche visto che, con le debite credenziali, si riesce 
ad ottenere il mutuo per l’acquisto di casa, e il dato sopra indicato con LTV al 57% mostra come oggi 
l’acquirente “metta mano” ai suoi risparmi per investirli nell’immobile a differenza di qualche tempo 
fa dove cercava il ‘credito totale’.

Nuovo Studio Cuggiono sas - via Garibaldi 10 - Cuggiono - Tel. 0297240886

Le compravendite del primo bimestre 2012



U ltime azioni sul 
fronte lavori pub-
blici per l’Ammi-
nistrazione uscen-

te, che suonano un po’ come 
le ultime ‘cartucce da sparare’ 
prima della fine del mandato. 
L’operazione più imponente,  
cioè la demolizione dell’ex 
Asilo, è già stata portata a ter-
mine nelle scorse settimane, 
ma per ovvie ragione di tempo 
la costruzione di nuovi edifici, 
parcheggi e zone verdi previsti 
dal progetto, non potrà essere 
conclusa entro maggio, ragion 

per cui tutto passerà nella mani 
dei nuovi amministratori. “Bu-
rocraticamente è già stato tutto 
approvato – afferma l’asses-
sore Scandiffio – i tempi tec-
nici però non consentono di 
terminare nei prossimi mesi. 

Nell’ambito della riqualifica-
zione di Piazza della Vittoria, 
invece, c’è il tempo necessario 
per la sistemazione: nei gior-
ni scorsi sono state tagliate le 
piante le cui radici per anni si 
sono sviluppate a ragnatela sot-

Ultimi ‘cantieri’ per Locati
to la superficie, sollevando in 
alcuni punti la sede stradale. 
Pertanto è prevista la loro to-
tale rimozione, la sostituzione 
con altri innesti, così come il 
rifacimento della pavimenta-
zione diventata ormai pericolo-
sa e la posa di nuove panchine 
perché le vecchie sono stata 
rovinate dai vandali”. Ultime 
novità anche per quanto riguar-
da la videosorveglianza: oltre a 
quelle presenti sull’angolo tra 
via Roma e via Cavour, verran-
no installate nuove telecamere 
al ‘Piave’ e anche alla centra-
le idroelettrica di Castelletto, 
anch’essa teatro di recenti atti 
di vandalismo.

Per tutti coloro che hanno tra i 14 e i 30 anni è possibile richiedere 
presso l’Uffi cio Servizi Sociali del Comune di Bernate Ticino la 
‘Carta Giovani’ della Provincia. E’ una tessera gratuita che dà 
diritto a sconti e agevolazioni in 100.000 punti convenzionati quali 
alberghi e ostelli, autoffi cine, banche, centri commerciali, cinema, 
discoteche, festival, librerie, musei. Info su www.cartagiovani.it

Sconti e offerte?... a Bernate c’è Carta Giovani

Pdl: dubbi sul voto Scuola ‘Mozzoni’ 

D omenica 11 marzo 
‘Cuggiono Demo-
cratica’, alle ore 
10, inaugurerà la 

sede del ‘Comitato Elettora-
le’ in Largo Chiesa 
Vecchia. E mentre 
il gruppo di Fla-
vio Polloni lavora 
a pieno ritmo per 
la stesura del pro-
gramma elettora-
le, ancora diversi 
dubbi si addensano 
sugli sfidanti. La 
notizia più clamorosa, da noi 
anticipata, anche se non an-
cora confermata, proviene dal 
gruppo degli ‘indipendenti Pdl’ 
che annovera l’attuale sindaco 
Giuseppe Locati e gli assessori 
di maggioranza: il nome su cui 
sembrano convergere è quel-
lo della giovanissima Carlotta 
Mastelli. L’incontro lo scorso 
lunedì sia del gruppo degli ‘in-
dipendenti’ sia il Pdl ufficiale 

I n occasione dell’8 
marzo, presso la 
scuola primaria 
di Cuggiono è 

stata scoperta una targa 
commemorativa dedi-
cata alla figura di Anna 
Maria Mozzoni (1837-
1920). La targa, voluta 
dall’Ecoistituto del Par-
co del Ticino’, è stata 
presentata proprio in questa 
ricorrenza. Ricordiamo che 
la Scuola Primaria è dedicata 
proprio a questa importante fi-
gura cuggionese che lottò per 
l’emancipazione femminile. 
Scrisse infatti numerosi libri e 
opuscoli sulla condizione fem-

con il nuovo coordinatore pro-
vinciale del partito Sandro Si-
sler sembra non aver portato 
però a conclusioni certe: in un 
primo momento il logo del par-

tito sembrava essere 
andato al gruppo di 
Tresoldi, ora tutto 
torna in stand-by. 
Anche nella Lega 
Nord, dopo un dibat-
tito interno, sembra 
che abbia tracciato 
la linea: seguendo la 
direttiva nazionale 

il gruppo correrà da solo, mol-
to probabilmente proponendo 
il nome di Gianfranco Ronchi 
(attuale consigliere comunale). 
Con Rinnovamento e Polis pro-
babili spettatori, rimangono da 
valutare gli altri appoggi ester-
ni: da Lidia Gualdoni ad Abra-
mo Bellani, fino alla Lega Pa-
dana di Giuseppe Monici in un 
primo momento molto vicina al 
gruppo degli ‘indipendenti’.
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di Stefania Carabelli

minile, si batté per tutta la vita 
per la concessione del voto alle 
donne, presentando mozioni al 
Parlamento italiano nel 1877 e 
nel 1906. Nel 1878 rappresentò 
l’Italia al Congresso interna-
zionale per i diritti delle donne 
di Parigi. 
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C  ambia la viabilità 
nel centro storico di 
Buscate. L’Ammi-
nistrazione, guidata 

dal sindaco Marina Pisoni, ha 
cercato di studiare un piano di 
circolazione alternativo a quel-
lo esistente per andare incontro 
e cercare di risolvere le proble-
matiche che da sempre hanno 
riguardato il paese: la mancan-
za di parcheggi e la chiusura 
di piazza San Mauro. “Il trat-
to da via Madonna del Carmi-
ne a via Garibaldi diventerà a 
senso unico, direzione Bienate 
– spiega Filippo Parlatore, as-
sessore ai Lavori pubblici - , 
mentre piazza San Mauro verrà 
riaperta in senso unico, con di-

rezione piazza Baracca, mentre 
le vie Roma e Lonato saranno 
modificate da doppio senso a 
senso unico in ingresso verso il 
centro. Da sottolineare, ancora, 
che saranno 
tutte strade 
a velocità 
massima li-
mitata a 30 
chilometri 
orari. Con-
t e m p o r a -
n e a m e n t e 
vi sarà un 
incremento 
del numero 
di posteggi: ne verranno creati 
di nuovi lungo il senso di mar-
cia. Per la sicurezza dei pedoni, 
sono previsti anche nuovi mar-
ciapiedi laterali”. Con questa 
manovra, l’intenzione è di ri-
vitalizzare il commercio citta-

In centro, nuova viabilità
dino, dando nuova vita anche a 
piazza Baracca. “Se finora era 
vista solo come strada di pas-
saggio, ora diventerà una vera e 
propria piazza: è prevista l’in-

stallazione di 
due aiuole su-
perficiali, per 
renderla un 
luogo un po’ 
più decoroso 
e rinfoltire il 
verde cittadi-
no”. L’inizio 
dei lavori è 
previsto tra 

circa un mese, 
con l’apertura del nuovo cen-
tro storico in programma con 
l’arrivo dell’estate. “L’importo 
dell’intera operazione sarà de-
finito in fase di aggiudicazione, 
ma dovrebbe aggirarsi intorno 
ai 40 mila euro. 

Un grande appuntamento 
a Buscate è in programma 
per oggi pomeriggio: il 
ritrovo è in piazza Mercato 
alle 16.30 per la chiusura 
dell’anno che ha avuto come 
fulcro il 150° anniversario 
dell’Unità d’Italia. Ecco il 
programma: dopo il ritrovo 
dei partecipanti con il 
Corpo Musicale S. Cecilia, 
si terrà l’inaugurazione 
della stele dedicata al 150° 
e la cerimonia solenne della 
nuova intitolazione della 
piazza. Da lì, partirà il 
corteo verso piazza della 
Filanda, dove si terrà 
l’inaugurazione della mostra 
‘150° anniversario dell’Unità 
d’Italia – Buscate’, allestita 
presso la sala Angelo Lodi e 
la consegna della Costituzione 
ai ragazzi delle scuole. 
 

150° Unità d’Italia:
pomeriggio di eventi

stallazione di 

circa un mese, 

Un appuntamento che 
è, sempre più, una vera 
e propria tradizione. Ad 
Arconate, ma anche per 
tutto il territorio. Torna 
‘Donne a cena con il... 
sindaco’, l’occasione ‘in 
rosa’, per festeggiare le 
donne, in occasione dell’8 
marzo. Sotto l’attenta regia 
del vicesindaco Silvana 
Ceriotti, delle consigliere 
Gabriella Calloni, Elisa 
Parotti, Valentina Rolfi  e 
Antonia Tunici (ovviamente, 
in collaborazione con il 
primo cittadino, senatore 
Mario Mantovani), ecco che 
l’iniziativa è in programma 
stasera, sabato 10 marzo, 
dalle 20.30 al ‘Soul Theatre’. 
Si fa festa e si sta, quindi, 
tutti insieme, in un evento 
che, ogni anno, risce a 
regalare grandi emozioni. 

Auguri alle donne
“A cena col sindaco” R  iapre la biblioteca 

di Arconate, e lo fa 
in una nuova sede, 
seppur temporanea: 

dallo scorso 15 febbraio, in-
fatti, il servizio bibliotecario 
è stato sospeso per permettere 
il trasloco dalla storica sede di 
Palazzo Taverna e che l’ha por-
tata, oggi, al Centro Pensionati 
di via Beata Vergine. Il mo-
mentaneo disservizio è cessato 
il 5 marzo, quando il trasloco è 

terminato e sono ripresi i servi-
zi di prestito documenti e inter-
bibliotecario. L’attuale nuova 
sede, comunque, è solo tempo-
ranea: l’Amministrazione Co-
munale ha, già, fatto sapere che 
ha intenzione di acquisire l’im-
mobile di via Vittorio Veneto, 
in passato utilizzato come tes-
situra, per farne una nuova sede 
all’avanguardia per, appunto, 
la biblioteca cittadina, una re-
altà vivace e in crescita, che 
organizza da sempre iniziative 
di vario genere, davvero molto 
apprezzate dalla cittadinanza. 

La biblioteca cambia sede
L’assessore alla Cultura, Fran-
cesco Silvestri, pone l’attenzio-
ne sui dati diffusi dalla ‘Fonda-
zione Per Leggere’ riguardo al 
sevizio arconatese, che vanta 
“L’erogazione di oltre 16 mila 
900 prestiti, contando sugli ol-
tre 20 mila volumi presenti”. 
Tante, quindi, saranno anche 
le iniziative e gli eventi in pro-
gramma per il post - riapertura: 
ecco per i più piccoli le fiabe di 
‘Intercultura’, in collaborazio-
ne con l’associazione genitori 
‘Tangram’, e, inoltre, un corso 
di chitarra. 

di Francesca Favotto

di Alessandra Caccia



U n “no” fermo e de-
ciso contro le in-
filtrazioni della 
criminalità organiz-

zata nella pubblica amministra-
zione e, più in generale, anche 
nel nostro territorio. Altrettan-
to secco e perentorio è, poi, il 
“sì” per il protocollo d’intesa, 
dove le parole d’ordine sono 
e saranno contrasto e preven-
zione. Robecchetto con Induno 
scende in campo e lo fa insieme 
ad altri comuni della provincia 
di Milano e con la Prefettura. 
Gli uni affianco agli altri, per 
mettere in campo azioni mira-
te e specifiche, pronti ad in-
tervenire laddove ve ne sia la 
necessità, ma anche impegnati 
in servizi continui di controllo, 
monitoraggio e verifica. “Un 

messaggio chiaro e preciso 
che vogliamo dare – dice l’as-
sessore alla Sicurezza, Davide 
Scalzo – e che si concretizzerà 
con una serie di iniziative che, 
in maniera costante, verranno 
portate avan-
ti”. Così come 
chiari e preci-
si sono i punti 
su cui si con-
c e n t r e r a n n o 
le attenzioni. 
Il protocollo 
d’intesa nasce 
per rafforzare 
la collaborazio-
ne tra i sindaci 
firmatari, al fine da bloccare 
possibili fenomeni di infiltra-
zione, tutelando l’economia le-
gale e approntando strumenti 
per consentire un proficuo con-
trollo delle realtà più vulnera-
bili, partendo dalla trasparenza 

dell’attività amministrativa ed 
arrivando ad un attento scam-
bio di informazioni, oltre ad 
aumentare la vigilanza all’in-
terno di ciascun ente. “Almeno 
quattro volte all’anno – conti-

nua Scalzo – ci 
si riunirà con 
il prefetto per 
un esame con-
giunto della 
situazione, ana-
lizzando le stra-
tegie da mettere 
in atto. Campi e 
ambiti differen-
ti, insomma, il 
lavoro da fare 

sarà tanto: individuare strumen-
ti e metodologie a garantire, at-
traverso il controllo di regola-
rità amministrativa e contabile, 
la legittimità, la regolarità e la 
correttezza dell’azione nel-
la pubblica amministrazione, 

quindi rafforzare le basi nor-
mative che disciplinano tali 
interventi, promuovendo l’ado-
zione e la revisione dei regola-
menti comunali; ancora vigila-
re affinché nell’assegnazione 
e nell’esecuzione degli appalti 
pubblici sia garantito il pieno 
e incondizionato rispetto della 
disciplina legislativa in mate-
ria di prevenzione di tentativi 
di infiltrazione della crimina-
lità organizzata, di tracciabili-
tà dei flussi finanziari, tutela, 
regolarità contributiva, fiscale 
ed assicurativa, nonché la si-
curezza sui luoghi di lavoro”. 
Poi, politiche attive di gestio-
ne del personale, le garanzie di 
professionalità, competenza e 
irreprensibilità nell’attribuzio-
ne degli incarichi, fino ai ser-
vizi con le Forze dell’ordine ed 
a momenti di educazione alla 
legalità per la cittadinanza. 
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di Alessio Belleri

P unta il dito contro le 
ultime novità vara-
te dalla Giunta Misci  
in materia di tariffe 

e tasse per quanto concerne 
l’anno in corso, Ruggero Ga-
liberti, capogruppo di Liberi 
(all’opposizione in Consiglio 
comunale). “La crisi economi-
ca avrebbe dovuto suggerire 
all’Amministrazione di inter-
venire per cercare di migliorare 
la situazione dei nostri cittadini 
alle prese con problemi quali la 
cassa integrazione, la mobilità, 
la disoccupazione giovanile, 
invece così non è” – accusa  lo 
stesso Galiberti, sottolineando 
che al contrario sono aumen-

tati  “i servizi domiciliari per 
gli anziani e quelli scolastici, 
oltre all’addizionale comunale 
all’imposta sul reddito. E  gli 
incrementi dal 2011 al 2012 
in alcuni casi sono 
stati anche pesanti”. 
Ecco, alcuni esem-
pi: “Il costo del 
buono pasto per gli 
anziani è aumentato 
del 12,5% (passan-
do da 4 euro a 4,50) 
- continua - mentre 
i buoni pasto per gli 
alunni della scuola 
Materna quasi del 24% (da 2,26 
a 2,80) e la retta per la stessa 
struttura del 33% per i residenti 
(da 60 euro ad 80) e del 50% 
per i non residenti (da 100 a 
150 euro); aumenti anche per il 

“Si aumenta, invece di intervenire”
servizio di pre e post scuola, e 
per il trasporto scolastico degli 
alunni di Elementari e Medie; 
inoltre è stato apportato un im-
plemento dello 0,1% in merito 

all’addizionale fa-
coltativa sull’impo-
sta sul reddito delle 
persone fisiche”. 
L’analisi di Galim-
berti passa, infine, 
al valore delle aree 
fabbricabili, spie-
gando che gli in-
crementi variano in 
base alle tipologie, 

passando da un 14% fino ad 
arrivare ad un 29% per le zone 
a verde privato.  “Non si pos-
sono tacere questi dati. Sappia-
mo tutti del grave periodo che 
stiamo vivendo, quindi non ci 

aspettavamo che il nostro Co-
mune imponesse un così forte 
aumento di tasse soprattutto 
per quei servizi indispensabili 
come la scuola. Al contrario, 
auspicavamo interventi atti a 
facilitare la vita dei cittadini, 
politiche a sostegno della di-
soccupazione, aiuti concreti 
ai soggetti che sono falcidiati 
dalla crisi. Il sistema del mi-
crocredito alle famiglie, che 
l’Amministrazione vuole intro-
durre, è sicuramente condivi-
sibile, ma certamente non può 
essere considerato sufficiente. 
Anzi - conclude il capogruppo 
di ‘Liberi’ - sotto alcuni aspet-
ti rischia di essere una presa in 
giro, seppur involontaria: da un 
lato crescono le tasse, dall’al-
tro si concedono prestiti”. 

Piazza San Giorgio
20012 CUGGIONO (MI)

02 97240358ACCONCIATURE PER SIGNORA

Lucia
la nostra missione

è prenderci cura delle persone, attraverso 
l’utilizzo di prodotti cosmetici bio-etico 

compatibili, formulati con sostanze 
botaniche e aromi puri di piante e fiori.

di Roberta Perera

Protocollo d’intesa contro la criminalità

Valorizzazione della territorialità:  è questo il fi lo conduttore che fa da 
sempre capo all’azienda agricola ‘Cirenaica’ dei fratelli Passerini. E proprio  
in questa logica va vista l’introduzione dell’allevamento di bovini di razza 
Varzese – Ottonese – Tortonese accanto a quello ‘storico’ dei suini. 

Alla Cirenaica, i bovini
Varzese Ottonese Tortonese
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Annalisa Sambruna

Riscoprire
lo

Shiatsu

Studio di Terapia Naturale
MAGENTA (MI) - P.zza Liberazione, 6 Studio e ab.

CASTANO PRIMO (MI) - Via Ponte Castano, 63

cell. 393 8765733 - 388 2171960  e-mail: minnimomi@gmail.com
p. iva: 07568190966

Lo shiatsu non è un sostitutivo ad eventuali terapie mediche ma 
un loro importante supporto. Allentando le tensioni si avranno 
maggior energia, reattività e “voglia di fare”, migliorando la 

qualità della propria vita e delle proprie relazioni. 
In sintesi il proprio BENESSERE.

Gli e�etti dello Shiatsu sono sia �sici che energetici:
- Disturbi alla digestione

- Ansia e depressioni

- Asma

- Recupero muscolare dopo attività �sica
- Attenuazione lombalgie e cefalee

- Insonnia

- Allentamento tensioni muscolari ed articolari

- Miglioramento circolazione

S  i cerca in questi giorni 
di trovare una soluzio-
ne definitiva a una gra-
ve problematica sorta 

a Nosate. Ingressi ‘illeciti’ nel 
perimetro dell’oratorio: Co-
mune e Parrocchia stanno stu-
diando come intervenire. So-
prattutto durante i mesi estivi, 
sono giunte, proprio, al palazzo 
Municipale diverse segnalazio-
ni di cittadini che avvisavano, 
appunto, della presenza di ra-

gazzini nella struttura nosatese, 
entrati,  molto probabilmente, 
scavalcando il cancelletto che 
si affaccia su via Ponte di Ca-
stano. “Noi stessi membri del 
consiglio comunale abbiamo 
notato in prima persona que-
sto fenomeno - spiega il sinda-
co Carlo Miglio - Ma con solo 
un richiamo verbale i ragazzi 
provvedevano ad uscire, non 
c’è mai stato bisogno di con-
tattare le Forze dell’ordine. Se 
ciò avvenisse mentre la Polizia 
Locale fosse in servizio, ovvia-
mente, la soluzione sarebbe più 
immediata. Il fatto è che quanto 

accade è estre-
mamente peri-
coloso: qual-
cuno potrebbe, 
infatti, farsi 
male. Abbiamo 
allora chiesto 
un colloquio 
con don Giam-
piero per tenta-
re di risolvere 
la questione”. 
Per evitare che 

Intrusioni in oratorio: cosa fare?
episodi del genere possano ri-
petersi è stato, quindi, stabilito 
che tutti gli accessi all’oratorio 
siano chiusi, a meno che non 
ci sia un adulto responsabile 
dell’apertura. “Abbiamo già 
avuto diversi incontri ed ab-
biamo raccolto i nominativi di 
persone disponibili a mantene-
re aperta la struttura - afferma 
don Giovanni - L’obbiettivo è 
quello di mettere a disposizione 
dei giovani la struttura, almeno 
uno o due giorni alla settimana, 
dopo l’orario scolastico, perché 
ciascuno di loro possa far me-
renda e stare insieme, prima di 
tornare a casa. E poi vogliamo 
ripristinare i turni domenica-
li dei genitori, perché l’orato-
rio rimanga a disposizione dei 
piccoli nosatesi ed anche delle 
famiglie. A tale scopo, proprio 
in questi giorni, ci sarà un in-
contro definitivo dove stabilire 
eventuali orari e modalità di 
apertura”. Dopo diverso tempo, 
ecco, pertanto, che la struttura 
potrebbe, finalmente, ritornare 
attiva e punto di riferimento.   

Un nuovo Piaggio Porter 
Maxi, ribaltabile e con 
la doppia alimentazione 
(benzina – gpl), per i Lavori 
Pubblici. E che va a sostituire 
il vecchio autocarro, dopo 
un guasto al motore e, 
ormai, ‘andato in pensione’. 
“Il mezzo rientra nelle 
normative CEE in materia 
di emissioni inquinanti - 
spiega il sindaco, Christian 
Garavaglia, e, certamente, 
nell’ambito dei progetti di 
ecosostenibilità si provvederà 
nel rinnovo del parco 
macchine all’inserimento 
di autovetture sempre più 
ecologiche”.   
 

Un mezzo ecologico di Alessandra Caccia
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Un’interrogazione, presentata al sindaco Christian Garavaglia ed 
alla sua Giunta. La Lega Nord di Turbigo si interroga sul futuro 
di quella che una volta era piazza Primo Maggio e che, presto, 
diventerà Madonna della Luna. “Ma si potrà davvero chiamare 
così? Oppure... – si chiedono gli stessi membri del Carroccio. 
“Tutto nasce qualche settimana fa – dicono – Quando si deve 
effettuare lo spostamento di opere d’arte e specifi che, serve fare 
richiesta di autorizzazione direttamente alla Soprintendenza per i 
Beni Artistici ed Architettonici. E così, ci è stato riferito, è stato 
fatto anche per quanto concerne, appunto, la statua della Madonna 
della Luna (oggi collocata nel parco di Villa De Cristoforis). Quello 
che, però, ci chiediamo è quale sia il parere che la Soprintendenza 
avrebbe dato in merito, soprattutto se il benestare affi nché si possa 
compiere il trasferimento sia arrivato. Se, così, non fosse, allora 
come è possibile avere, già, dato il nome a quell’area, pur non 
avendo alcuna conferma ne tantomeno certezze?”. Interrogativi 
e perplessità, che la Lega Nord, dunque, ha voluto esprimere 
direttamente attraverso l’interrogazione. Tre i punti fondamentali 
su cui si concentrano le attenzioni: da una parte, il Carroccio 
turbighese (tra i banchi dell’opposizione in Consiglio comunale) 
chiede di essere informato circa le autorizzazioni richieste per tale 
spostamento, con particolare riferimento alla Soprintendenza per 
le province di Milano, Bergamo, Como, Lecco, Lodi, Pavia, Sondrio 
e Varese; quindi di poter prendere visione degli atti e dei permessi 
ottenuti e, infi ne, di avere la possibilità di analizzare il progetto 
in base al quale l’Amministrazione 
intende procedere con il trasferimento 
della statua. “Intanto – concludono 
– continueremo a tenere monitorata 
la situazione ed i lavori che sono, 
attualmente, in corso. C’è, poi, anche 
un ultima domanda: le spese per lo 
spostamento a chi saranno in carico?”. 

Madonna della Luna: la Lega Nord si interrogaC’è il cineforum

T orna a Tur-
bigo, dopo un’assen-
za durata almeno 25 
anni, il 

cineforum. Ad an-
nunciarlo è stato il 
vice sindaco ed as-
sessore alla Cultu-
ra Bruno Antonio 
Perrone nel corso 
di una conferen-
za stampa. “Era 
questo un obietti-
vo che desideravo 
davvero raggiun-
gere” – ha sotto-
lineato, evidenziando che per 
l’Amministrazione l’organiz-
zazione dello stesso rappresen-
ta un grosso impegno economi-
co, affrontato, però, con spirito 
costruttivo: “Tutti noi ammini-
stratori teniamo molto al rilan-
cio della struttura del ‘Nuovo 
Iris’, che ospiterà gli spettacoli 
cinematografici”. I film, che 

verranno proiettati nelle dome-
niche di marzo (in due diffe-
renti orari, alle 15 ed alle 18), 
sono quattro, tutti dedicati alla 
famiglia: “Sarà un modo simpa-
tico e divertente per stare insie-
me in paese. Proporremo titoli 

in prima visione, a 
prezzi popolari, 5 
euro per gli adul-
ti e 4 per i ragazzi 
fino a 14 anni; sarà 
anche possibile ac-
quistare una tesse-
ra abbonamento a 
prezzo scontato” 
– ribadisce il vice-
sindaco. Vediamo 
nel dettaglio: dopo 
l’apertura ufficiale 

della rassegna, domenica scor-
sa (4 marzo), domani (domeni-
ca 11) spazio a ‘L’incredibile 
storia di Winter il delfino’; a 
seguire, il 18, ‘Il gatto con gli 
stivali’ e, infine, domenica 25 
marzo ci sarà ‘Hugo Cabret’. 
Certamente un’iniziativa im-
portante è un’opportunità per 
l’intera cittadinanza.  

di Roberta Perera
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U  na serie di scatti, 
veri e propri repor-
tage fotografici, 
ma anche semplici 

foto, oltre ad un libro: Giovan-
ni Mereghetti si sofferma sul 
delicato tema della disabilità. 
‘Ciao handicap’ è la mostra 
che, dal 17 al 30 
marzo prossimi, 
sarà al Centro 
Culturale ‘Enzo 
Biagi’ di Vanza-
ghello. L’inaugu-
razione, in pro-
gramma, appunto, 
nel pomeriggio 
di sabato 17 (alle 
17.30) vedrà la 

partecipazione dell’autore, di 
Dario Ferré, quindi l’associa-
zione ‘Volare Insieme’ e l’Asd 
Ticino di Cuggiono. La mostra 
è visitabile, dal martedì al sa-
bato, dalle 15 alle 18. Certa-
mente un’occasione importante 
per capire e riflettere. 

‘Ciao handicap’

I  primi venticinque anni di 
attività, la storia, iniziati-
ve ed i vari momenti che 
li hanno visti protagoni-

sti. Un libro racconta i Frusta-
tori di Ferno. “L’opera - spiega 
Gianni Chierichetti, ideatore, 
fondatore e per anni presidente 
del gruppo - è stata scritta per 
parlare della nostra storia, ma 
anche per lasciare ai posteri 
una panoramica sull’univer-
so ‘dimenticato’ del carettiere 
e del frustaio, sulla comunità 
fernese e sull’amicizia che ha 

sempre legato le persone che 
per passione o amore desidera-
no mantenere in vita lo spirito 
più autentico del folclore, pon-
te ideale tra il mondo di ieri e 
quello di oggi”. Il libro prende 
le mosse dagli albori dei Frusta-
tori e si sofferma sulle attività, 
fino ad arrivare ai giorni nostri. 
Preziose sono anche le parti in-
troduttive dove viene descritta 
puntalmente l’arte del costrui-
re ed usare le fruste, attraver-
so, inoltre, precisi riferimenti 
a luoghi, materiali e tecniche. 

U n ’ o c c a s i o n e 
per ripercorrere 
una parte impor-
tante di storia 
del paese della 
provincia di Va-
rese, grazie ad 
una realtà, sem-
pre più, punto di 
riferimento per 
il territorio e per 
l’Italia intera. 

25 anni di storia
libro sui Frustatori

La ‘Festa del papà’... a Vanzaghello pronti al primo torneo 
di calciobalilla umano. L’appuntamento è per domenica 18 
marzo in oratorio, quando in un campo da calcetto gonfi abile 
della lunghezza di 20 metri, si darà 
inizio all’evento. L’invito è a tutti i 
genitori a formare una squadra e ad 
iscriversi alla manifestazione. Inoltre, 
alla squadra vincitrice verrà dato un 
bellissimo premio a sorpresa.  

Calciobalilla umano per la Festa del papà



I nizia con un pensiero ge-
nerale: poche e semplici 
parole “Una buona am-
ministrazione, concreta 

ed attenta” e, piano piano, va 
sullo specifico (progetti, ini-
ziative e idee). Sono le ultime 
settimane, poi sarà il tempo dei 
saluti dopo dieci anni alla gui-
da di Magnago e Bienate. Due 
mandati, Ferruccio Binaghi ri-
percorre i momenti trascorsi 
in Comune, dal giuramento di 
fronte al Consiglio comunale, 
passando per la riconferma nel 
2007, con un accenno anche 
al futuro. “Nel primo manda-
to – spiega il sindaco – ci sia-
mo concentrati a finalizzare le 
opere pubbliche; nei secondi 
cinque anni si è affrontata, in-
vece, la tematica della qualità 

della vita”. E diversi sono stati 
gli interventi messi in campo. 
“Il sociale ha avuto, certamen-
te, una particolare attenzione – 
continua – Solo per fare alcuni 
esempi, abbiamo 
privatizzato l’asi-
lo Nido comunale, 
quindi il servizio 
Microcredito o i 
sostegni alle fami-
glie in situazioni di 
disagio e difficoltà: 
170 mila euro spesi 
dal 2007 ad oggi. 
Massimo impegno 
anche verso gli 
anziani e le perso-
ne con disabilità”. 
Contemporaneamente, poi, la 
sicurezza ed i lavori pubblici. 
“Abbiamo mantenuto l’organi-
co di 7 unità al comando di Po-
lizia locale – ribadisce Binaghi 
– e ci siamo mossi per quanto 

concerne la sicurezza stradale 
e l’incremento delle apparec-
chiature e delle strumentazioni 
per controlli specifici. Ancora, 
sono 27 le telecamere del siste-

ma di videosorve-
glianza e ci siamo 
dotati del Piano 
Urbano del Traf-
fico, con i vigili 
che si occupano, 
tra l’altro, anche 
di commercio”. 
Mentre sui lavori 
pubblici, 570 mila 
euro hanno interes-
sato la manutezio-
ne e sistemazione 
delle strade, 34 per 

le piste ciclabili e 200 le piazze 
ed i centri storici. “La raccolta 
dei rifiuti, l’ennesimo tassello 
– dice il primo cittadino – il co-
siddetto “porta a porta”, supe-
riore del 60% e che, nel 2011, 

ha raggiunto quasi il 63%. Ma 
anche in materia di ambiente, 
numerosi sono stati i traguardi 
raggiunti: il Piano di Governo 
del Territorio, ben 1278 prati-
che edilizie tutte controllate, 
150 sopralluoghi, sempre in 
campo edilizio”. L’ultimo dato 
significativo riguarda le asso-
ciazioni, 30 complessive, di cui 
14 sistemate in spazi comunali, 
con 445 mila euro di contributi; 
6, invece, quelle sportive (231 
mila euro i contributi e 15 mila 
ore di utilizzo delle palestre). 
Di lavoro, insomma, ne è stato 
fatto parecchio: così il passato 
e, in fondo, il presente, ma sul 
futuro? “Stiamo programman-
do le ormai imminenti elezio-
ni – conclude Binaghi – Per 
quanto mi riguarda rimango a 
disposizione del partito, pronto 
a dare il mio aiuto per il paese 
ed i cittadini”.       
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Binaghi: dieci anni da sindaco
di Alessio Belleri

D  a soli o con qual-
che lista civica, 
ma niente accor-
di con il PdL: 

“Ormai troppo lontano dalle 
priorità dei cittadini (vedi, ad 
esempio, l’ultima manovra del 
Governo per togliere i depositi 
alle tesorerie comunali; l’enne-
simo tassello per privarci delle 
risorse del nord)”. Le 
decisioni ufficiali sa-
ranno prese a breve, 
però, allo stato attua-
le e a meno di possi-
bili colpi di scena, gli 
scenari potrebbero 
essere questi. Le di-
rettive nazionali sono 
chiare e precise, così 
anche a Magnago, la Lega Nord 
si prepara a correre in solitaria 
alle prossime elezioni. “Presto 
– spiega l’attuale assessore del 
Carroccio (alle Politiche So-
ciali), Fausto Zanella, per due 
mandati in maggioranza, prima 
ancora 2 anni e mezzo tra i ban-
chi dell’opposizione – avremo 
un quadro dettagliato della si-
tuazione. Intanto, stiamo pro-
seguendo i confronti e le rifles-
sioni, nello specifico con liste 
civiche, che hanno espresso il 
desiderio e la volontà di met-
tersi in gioco per il loro paese. 

Ad oggi, comunque, posso dire 
che la nostra scelta è traspa-
rente: andremo da soli al voto. 
O, comunque, lo ribadisco, in-
sieme a possibili liste civiche, 
se si arriverà ad un accordo e 
ad una sinergia di intenti”. Sul 
nome del candidato, però, an-
cora silenzio. “L’attenzione, 
in questa fase, è alla squadra 

– continua Zanella – 
Voglio precisare che, 
per quanto concerne 
la o le liste che, ma-
gari, ci affiancheran-
no, saranno composte 
da persone di realtà 
associative e del-
la quotidianità”. Se 
le votazioni fossero 

adesso, dunque, la Lega si dice 
pronta. “Il gruppo l’abbiamo – 
conclude l’attuale assessore – 
Donne e uomini, qualcuno che 
ha, già, avuto esperienza nella 
politica locale e, pertanto, co-
nosce la macchina comunale, 
tempistiche e modalità di azio-
ne, qualcuno, invece, che si sta 
avvicinando per la prima volta 
al Comune e che, contempora-
neamente, ha avuto occasione 
di confrontarsi in altri ambiti e 
campi della vita di tutti i gior-
ni. Per gli obiettivi, poi, certa-
mente sicurezza e sociale”.        

Dalla Lega Nord
No accordi col PdL

N  iente simboli dei 
partiti, al centro 
del progetto, ci 
dovranno essere, 

solo ed esclusivamente, le per-
sone, qualcuno che ha, già, avu-
to esperienze nel mondo della 
politica locale, qualcuno, inve-
ce, che si avvicina per la prima 
volta al comune. L’idea, almeno 
per ora, sembra essere 
questa: la Sinistra di 
Magnago e Bienate 
pensa ad una lista ci-
vica unitaria. “Tutto 
dipenderà dalle ri-
sposte che si avranno 
dai cittadini – spiega 
l’attuale consigliere 
di minoranza, tra le 
fila di Rifondazione 
Comunista, Teresio Locati – 
Pertanto, proprio venerdì sera 
(9 marzo) abbiamo organizzato 
un incontro pubblico. E’ l’oc-
casione per confrontarci e, in 
modo particolare, per capire 
quante e quali persone vorranno 
scendere in campo per costrui-
re il futuro del paese”. Chiara e 
precisa, insomma, l’intenzione 
in vista delle prossime elezioni 
amministrative: da una parte, 
appunto, si lavora per cercare 
di dare vita ad un ‘civica unita-
ria’, dall’altra, invece, si studia 

un cambiamento concreto, sia 
nel modo di governare, sia nei 
vari soggetti che, negli anni, si 
sono susseguiti sui banchi della 
maggioranza ed anche dell’op-
posizione. “I punti cardine da 
cui partire – continua lo stesso 
Locati – sono, certamente, una 
maggiore difesa del territorio e 
del consumo per nuove costru-

zioni e opere cemen-
tificatorie; quindi la 
valorizzazione dei 
beni comuni (acqua 
e servizi pubblici, 
solo per citarne al-
cuni) con un “no” 
deciso alla loro pri-
vatizzazione. Anco-
ra lo sviluppo delle 
risorse da destinare 

agli interventi ai cittadini ed al 
sociale, utilizzando prioritaria-
mente le nuove opportunità co-
munali per far fronte alla crisi 
e alla perdita dei posti di lavo-
ro (aiuti a licenziati e cassin-
tegrati). Ad oggi siamo, all’in-
circa, un gruppo di una decina 
di persone, c’è chi è vicino a 
Rifondazione Comunista, chi 
a Sinistra, Ecologia e Libertà, 
e chi, infine, è completamente 
slegato da ogni singolo partito 
(gente della quotidianità o di 
realtà associative locali).     

La Sinistra ‘studia’
una lista civica 
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O ro, argento e bron-
zo: fanno incetta 
di medaglie gli 
atleti della scuo-

la Binh Dinh Sa Longo Cuong 
Asd Castano Primo ai Cam-
pionati Interregionali di kung 
fu vietnamita. “Siamo molto 
soddisfatti - dicono i maestri, 
Trong di Romentino, Ruggero 
Biondo di Novara, e l’istrut-
tore Stelvio Bosi - Vogliamo 
fare i complimenti a tutti per 
l’impegno, la determinazione 
e le straordinarie emozioni che 
hanno saputo regalare”. Ecco 
lì quindi i ‘nostri’ campioni: 
Matteo Mazzoni ha 
ottenuto un bron-
zo tra i ‘Seniores 
Esperti’, stesso 
risultato per Sang 
Belloli, tra i ‘Ra-
gazzi Esperti’ (che 
si è anche conteso 
l’accesso alla fase 
conclusiva della 
gara di quyen ar-
mati, riuscendo 
ad entrare tra i 
primi cinque, ma 

venendo, poi, superato in fina-
le). Ancora medaglia d’oro per 
Stefania Carlessi ‘Esordienti di 
16 anni - categoria Light com-
bat) e due, di bronzo e argento, 
per Claudia Cristini (rispettiva-
mente nella ‘Unica 20/35 anni 
di Light combat e 20/35 anni di 
Stop point combat). Da sotto-
lineare, infine, le ottime prove 
di Mattia Rando, a cui, però, 
non sono, purtroppo, bastati 2 
incontri vinti su 3 per accede-
re alle finali, e Stefano Gaiera, 
che ha dovuto interrompere an-
zitemo la sua gara, a causa di 
un leggero infortunio.  

Kung fu da medaglie
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Vicolo Fontanile, 8 - 20029 Turbigo (Mi)
www.danipack.eu - info@danipack.eu

In una società sempre più sensibile al rispetto dell'ambiente, 
Danipack srl ha scelto una tecnologia di produzione "pulita",
al �ne di o�rire al mercato soluzioni "eco" per ogni applicazione.

La nostra forza? L'attenzione ai dettagli:

Controllo degli spessori
Tempi di consegna
Quantità di �lm utilizzato
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Con questa �loso�a Danipack si appresta ad
a�rontare i mercati dell’ultima generazione
s�dando vecchie idee e abitudini, presentando
nuove tecnologie all’insegna del risparmio
e nel massimo rispetto per l’ambiente…

Con questa �loso�a Danipack si appresta ad
a�rontare i mercati dell’ultima generazione
s�dando vecchie idee e abitudini, presentando
nuove tecnologie all’insegna del risparmio
e nel massimo rispetto per l’ambiente…

Vivere per il presente
sognare per il futuro
imparare dal passato

L'arte di avvolgere nel rispetto dell'ambiente

L impegno è stato mas-
simo, non da meno i 
risultati. Il Team Mx 
Altomilanese sogna, 

guardando al futuro, ma con un 
occhio attento anche al passa-
to. Alla scorsa stagione, dove 
davvero importanti sono stati i 
traguardi raggiunti. Si comin-
cia con Francesco Giacomini e 
Stefano Ceriotti che, nel cam-
pionato Italiano Cross Country 
(Junior), hanno letteralmente 
sbaragliato la concorrenza, ar-
rivando, alla fine, rispettiva-
mente primo e secondo. Quindi 
Norman Ceriotti, per lui il terzo 

posto nella categoria Expert, di 
fronte a piloti di notevole espe-
rienza che è riuscito, in più oc-
casioni, a mettere in difficoltà. 
Eccoci, ancora, alla Pre Senior, 
con il solito Massimiliano Ceri-
otti, secondo dopo una stagione 
che l’ha visto combattere fino 
all’ultimo. Un 2011, purtroppo, 
‘in sordina’, invece, per gli al-
tri due campioni del gruppo: da 
una parte Davide Austoni, tra 
i Begginer, costretto al ritiro a 
causa di un incidente in allena-
mento (dopo una prima gara da 
protagonista), dall’altra Diego 
Giacomini, che problemi mec-

canici, hanno relegato al 
decimo posto nella cate-
goria Sport C. “Voglia-
mo ringraziare - dicono 
- quanti hanno creduto 
in noi, in particolare la 
ditta ‘Loreno Race’ (Lo-
reno Garavaglia e Stefa-
no) e Pier Taje e Michele 
Casarini della New Cross 
che, con il loro costante 
impegno, ci hanno per-
messo di allenarci in una 
straordinaria pista”.   

 Vai Mx Altomilanese
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Sono passati, ormai, diversi anni, 
ma la grinta e la determinazione 
sono, praticamente, le stesse di 
quando ha cominciato. Così, Mar-
co Marzano, è pronto a vivere una 
nuova ed entusiasmante stagione 
sui pedali, cercando di migliorarsi 
ogni giorno di più e dimostrando 
quanto davvero vale. “Certamen-
te nell’anno che mi attende - dice 
lo stesso Marzano - voglio essere 
competitivo in tutte le corse alle 
quali prenderà parte. L’entusiasmo 
e la voglia di allenarmi sono iden-
tiche al periodo in cui correvo al 
‘Velo Club Raffaele Marcoli’. Non 
è cambiato praticamente nulla, ogni 
volta che salgo in bicicletta capisco 
che questo è lo sport che ho sem-
pre voluto fare. Detto ciò, spero 
di portare il massimo risultato per 
la mia squadra (la Lampre Isd) ed 
anche una vittoria persona-
le”. Hai parlato del 
gruppo, che cosa ci 
dici, come lo vedi? 
“Saronni - continua il 
campione di ciclismo 
del nostro territorio - 
anche, per il 2012, ha 
formato una realtà mol-
to competitiva e forte, 
dove ci sono uomini di 
esperienza, per esempio 
Petacchi e Hondo, con-
temporaneamente ragazzi 
molto giovani, ma che han-
no un grande talento (Ulissi, Ma-
lori e Cattaneo)”. La tua stagione, 
quando e dove inizierà: vediamo 
nel dettaglio alcune delle princi-
pali gare alle quali parteciperai. 
“Si comincia in Spagna, alla Vuel-
ta Catalunya (gara World Tour), 

quindi Appennino, Giro del Trenti-
no e Tour de Romandie - ribadisce 
Marco - Spero di arrivarci in piena 
forma e di giocarmi le carte a di-
sposizione per aiutare la squadra 
a centrare prestigiosi traguardi”. I 
nuovi giovani, quelli che si stan-
no affacciando al mondo del ci-
clismo  o che lo hanno, da poco, 
fatto: chi si metterà in luce? “Vo-
glio dire due nomi che fanno parte 
della mia squadra. Ulissi e Malori, 
atleti che hanno qualità e capacità 
straordinarie. Vedrete quanto val-
gono”. Ora, il Giro d’Italia e il 
Tour de France, le manifestazio-
ni più importanti. I favoriti? “Al 
Giro - spiega Marzano - dico Scar-
poni e Basso, mentre per il Tour 
Evans e Wiggins”. Torniamo, per 
un attimo, a parlare dei giovani e, 
nello specifi co, di ciclismo giova-
nile, quale suggerimento ti senti 
di dare per migliorarlo? “Credo 
che i giovani debbano essere se-
guiti adesso di più perché 

ci sono molte più di-
strazioni rispetto agli 
anni passati. Bisogna 
coinvolgerli ad an-
dare in bici senza 
l’assillo del risulta-
to, ma insegnando 
loro quanto è bel-
lo stare insieme 
ed all’aria aperta, 
carpendo ogni 
singolo partico-
lare dei luoghi 

dove si allenano o cor-
rono”. L’ultima domanda. Pur-
troppo non potevamo non farla, 
visto quanto se ne è e se ne sta 
ancora parlando: il caso Conta-
dor. “Se ha sbagliato è giusto che 
paghi. Non è giusto che ci siano 
voluto così tanti mesi per arrivare 
ad una sentenza”.     

Ricomincia l’anno
Marzano ‘in sella’
di Egidio Marcoli

Chissà quante volte, guardando in 
tv la MotoGP, Michele Parmigiani 
ha pensato che sarebbe stato bello 
lavorare in quell’ambiente… Ma 
questo ragazzo di 26 anni, magen-
tino, il suo sogno l’ha realizzato: 
e, oggi, eccolo alla Yamaha Motor 
Racing nella sede in 
provincia di Monza. 
La bella storia co-
mincia nel 2010, 
quando Michele 
frequentava an-
cora la facoltà di 
Ingegneria Mec-
canica al Politec-
nico di Milano: 
“Sono venuto a 
conoscenza di 
un concorso, 
l’Altran Engi-
neering Aca-
demy, spon-
sorizzato dal 
team di formula 
1 Renault. Partecipare era sem-
plice: un’idea e cinquecento parole 
per spiegarla. La mia era utilizzare 
il motore per stabilizzare l’assetto 
delle vetture e renderle più aero-
dinamiche”. Il progetto è piaciuto: 
Michele è volato a Roma per la fi -
nale italiana, dove si è classifi cato 
primo. Poi, si è recato a Enstone, 
sede del team, per la fi nalissima, 
dove è stato incoronato primo 
italiano a vincere questa compe-
tizione internazionale. “Il premio 
era uno stage di sei mesi retribuito 
presso la Renault! Ho cominciato 
in agosto e ho dovuto addirittura 
prendere le ferie per tornare in Ita-
lia a discutere la tesi di laurea. Sono 
stato catapultato in un mondo nuo-

vo, ho imparato tanto, soprattutto 
ad essere autonomo… Per fortuna 
i miei genitori mi hanno sempre 
appoggiato”. Prima che il contrat-
to con Renault scadesse, il 26enne 
magentino ha ricevuto un’offerta 
dalla Yamaha, che ha accettato su-
bito: “Anche qui mi occupo di ri-
cerca e sviluppo, ovvero sviluppia-
mo idee o strumenti che migliorino 
la moto da gara. È un lavoro molto 

più completo che sulla macchi-
na: in un team 

di F1 lavorano 
molte più per-
sone e ognuno 
si occupa solo 
di una parte della 
vettura, mentre, 
ora, mi dedico 
alla moto nel suo 
complesso”. Quel-

lo di Michele, oltre 
ad essere il sogno di 
ogni ragazzo, è anche 
un lavoro impegnati-
vo: “Contemporanea-
mente, però, ho avuto 
occasione di girare 
un po’ e di fare anche 

il turista: sono stato in Giappone 
alla Yamaha per due settimane. E 
settimana prossima sarò al circuito 
di Jerez de la Frontera per alcuni 
test: noi andiamo in circuito solo 
se c’è un motivo preciso, un nuovo 
sistema da testare, per esempio”. E 
i piloti? “Li ho conosciuti… Spies 
è davvero timido, mentre Lorenzo 
è un ragazzo normale, non è arro-
gante e antipatico come lo dipingo-
no. È un’impressione dettata dalla 
competizione con il nostro Valen-
tino credo! Sono sempre stato un 
appassionato di questo sport, della 
competizione in generale, più che  
del singolo pilota. Ma ora… non 
posso che tifare Yamaha!”.

Michele e la Yamaha
Il sogno si avvera

di Alessandra Caccia

Racing nella sede in 
provincia di Monza. 
La bella storia co-
mincia nel 2010, 
quando Michele 
frequentava an-
cora la facoltà di 
Ingegneria Mec-
canica al Politec-

team di formula 

più completo che sulla macchi-
na: in un team 

di una parte della 
vettura, mentre, 
ora, mi dedico 
alla moto nel suo 
complesso”. Quel-

lo di Michele, oltre 
ad essere il sogno di 
ogni ragazzo, è anche 
un lavoro impegnati-
vo: “Contemporanea-
mente, però, ho avuto 
occasione di girare 
un po’ e di fare anche 

anche una vittoria persona-

to competitiva e forte, 
dove ci sono uomini di 
esperienza, per esempio 
Petacchi e Hondo, con-
temporaneamente ragazzi 

ci sono molte più di-
strazioni rispetto agli 
anni passati. Bisogna 
coinvolgerli ad an-
dare in bici senza 
l’assillo del risulta-
to, ma insegnando 
loro quanto è bel-
lo stare insieme 

dove si allenano o cor-



          Corsi di primavera
Cuggiono: tante idee per il tempo libero
Molte proposte per serate e momenti di formazione a Cuggiono: si passa 
dal corso di ‘Bigiotteria’ a quello di ‘Make-up’, da ‘Rifl essologia Plantare’ 
a ‘Gestione delle emozioni’. Informazioni e costi sul sito del Comune.

▲

         Si cercano volontari per il servizio
L’appello di Fogolin, della Croce Azzurra Ticinia di Robecchetto
“Rinnoviamo ancora una volta l’appello ai cittadini affi nché 
qualcuno possa arricchire le fi la dei nostri volontari. Ci rivolgiamo 
sia ai pensionati sia a quanti, pur se occupati, abbiano del tempo a 
disposizione; bastano poche ore a settimana per offrire un servizio 
alla comunità. Sperimentare il valore della gratuità della propria 

persona forse soddisfa più del possedere” 
– Queste accorate parole arrivano da 
Pier Antonio Fogolin, coordinatore 
della sezione di Robecchetto con Induno 
della Croce Azzurra Ticinia Onlus. Al 
precedente appello, divulgato lo scorso 
autunno in occasione dell’inaugurazione 
del nuovo Fiat Doblò, acquistato 
grazie agli introiti devoluti dalla 
popolazione con il sistema del 5 per 

1000 dell’Irpef, hanno peraltro già risposto tre persone, purtroppo 
ancora insuffi cienti, però, alle esigenze crescenti dell’associazione 
di volontariato cittadina. Ci si augura che il loro gesto sia presto 
imitato da altri. Chi fosse interessato a donare la propria disponibilità 
è pregato di recarsi presso la sede o di contattare i responsabili del 
gruppo telefonicamente nei pomeriggi di apertura (lunedì, mercoledì e 
venerdì, numero di telefono 0331- 875719). (di Roberta Perera)

▲

        Tutti impegnati a pulire i boschi
Magnago e Bienate: prosegue l’importante attività in tutto il paese
Riprende la pulizia dei boschi. “Abbiamo lasciato passare il freddo delle 
scorse settimane - dice Roberto Colombo, consigliere delegato all’Am-
biente - e siamo pronti con il nostro gruppo di volontari, circa una 
decina di persone, a concludere la pulizia di alcuni tratti. Ci concentre-
mo sulle vie d’accesso al paese, in particolare via Manzoni e i boschi 
attorno all’ecocentro, poi le vie Calvi e 
Neruda. Sicuramente il grosso è stato 
fatto con la pulizia della via che col-
lega il termovalorizzatore Accam con 
la cava di Buscate, da anni interessata 
dalla problematica, appunto, dell’ab-
bandono di rifi uti. Raccogliamo, infi ne, 
eventuali segnalazioni da parte di cit-
tadini, che ci portino all’attenzione e ci 
segnalino tratti da pulire”. 
(di Andrea Scampini)

▲

        Assemblea dei soci al Circolo San Rocco
L’appuntamento è per il prossimo sabato 24 marzo, alle 17
Annuale assemblea per i soci del Circolo Unione San Rocco di 
Cuggiono. Sabato 24 marzo, alle 17, presso la sede di via San 
Gregoria, si procederà alle nomine delle cariche sociali (2012/2014), 
quindi il bilancio al 31 dicembre 2011 e l’approvazione dello stesso. 

▲
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Su www.logosnews. it
tempo libero - libri
le ultime novità editoriali

        Disponibili ad accogliere le famiglie 
Il gazebo della Comunità Pastorale di Santa Maria in Binda 
La Comunità Pastorale Santa Maria in Binda organizza, questa domenica, 
l’ultima raccolta di disponibilità ad accogliere le famiglie in occasione 
dell’Incontro Mondiale delle Famiglie. Gazebi fuori dalle chiese. 

▲

Su www.logosnews. it
sport - sport locale
ProPatria - MG Carnaghi - Yamamay

        I colori delle maschere e dei carri nei nostri paesi
Sul sito www.logosnews.it la foto gallery delle più belle sfi late del Carnevale 2012



La sicurezza sul lavoro, 
si impara direttamente sul 
campo. Dalla teoria alla 
pratica, insomma: i geome-
tri del Torno entrano in can-
tiere. “Per noi è importante 
che i ragazzi, oltre ad acqui-
sire un’ottima base cultura-
le, sappiano costruire anche 
un’adeguata professionalità 
direttamente sul territorio. 
Perciò è indispensabile la 
loro presenza sui luoghi 
di lavoro, osservando ed 
imparando concretamente 
l’attività, laddove, appun-
to, viene quotidianamente 
svolta. Ma, soprattutto, va 
ribadito con fermezza che 
ogni impiego deve sempre 
potersi attuare in condizioni 
di assoluta sicurezza”. Con queste parole il dirigente scolastico dell’istituto 
d’istruzione superiore di Castano Primo, Luciano Marzorati, ha introdot-

to i due incontri sul 
tema della sicurez-
za tenuti da esperti 
dell’Inail, in col-
laborazione con la 
società milanese 
Cpt. E che, poi, si 
sono concretizzati 
con la presentazio-
ne di dati, proiezio-
ni e fi lmati specifi ci 
e, in modo partico-
lare, con delle vere 
e proprie visite nei 
cantieri. La prima, 

I geometri dell’istituto ‘Torno’
vanno sui luoghi di lavoro

a Villa Cortese, dove sta sorgendo un 
complesso residenziale, quindi la se-
conda uscita (lunedì mattina scorso, 
5 marzo), stavolta a Legnano, mentre 

il 2 aprile (sempre in una 
realtà del territorio), ecco 
che per gli alunni delle 
classi quarte dell’indirizzo 
costruttivo ci sarà l’ultimo 
appuntamento fuori dalle 
mura scolastiche. Con ca-
schi protettivi e scarpe an-
tinfortunistiche, forniti da 
Inail e Cpt, i nostri alunni 
hanno potuto ascoltare ge-
ometri esperti ed insegnan-
ti che hanno fornito le fon-
damentali indicazioni sulle 
varie norme di prevenzione, 
al fi ne di evitare pericoli e 
incidenti. Un’occasione, 
certamente, signifi cativa 
per conoscere da vicino 
nozioni e modalità con cui 
determinati lavori devono 

essere messi in atto. Semplici, ma fondamentali consigli, che potranno ri-
sultare utili anche in ottica futura, quando gli stessi studenti inizieranno 
in prima persona 
la loro carriera la-
vorativa. I ragazzi 
di quarta, quin-
di, scendono sul 
campo, lo stesso 
faranno i compa-
gni di quinta, che 
già lo scorso anno 
avevano seguito 
i corsi di forma-
zione e che, nel 
2012, usciranno 
dalle aule il 12 ed 
il 26 marzo.       

di Alessio Belleri

La sicurezza, si impara in cantiere
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A poco più di un anno 
dal lancio del nostro 
portale web www.lo-
gosnews.it vogliamo 

festeggiare con voi lettori un 
piccolo ma significativo risul-
tato: i 1.000 ‘amici’ sul nostro 
account di Facebook. La no-
stra pagina ‘fan’ è stata scelta 
volutamente così, in modo da 
lasciare completa libertà a voi 
utenti se aggiungerci o meno, 
senza richieste di amicizia da 
parte nostra. Raggiungere que-
sto risultato, in questo modo, è 

per noi, che giornalmente lavo-
riamo per offrirvi un servizio 
informativo onesto, trasparente 
e puntale, la più grande grati-
ficazione. Dal 5 febbraio 2011, 
lancio del nostro portale, ad 
oggi, abbiamo visto crescere 
progressivamente gli utenti af-
fezionati o saltuari che si col-
legano nei vari momenti della 
giornata al nostro portale. Si 
è arrivati, negli scorsi giorni, 
a oltre 1600 utenti unici gior-
nalieri di media (questo vuol 
dire che ogni giorno circa 1600 
persone diverse si collegano a 
www.logosnews.it), con una 
quantità di pagine viste fino a 
cinque volte superiore. Segno 
che chi vi entra spesso navi-
ga nel sito cercando poi ulte-
riori informazioni o articoli. 
Per questo abbiamo ‘aperto’ la 
possibilità di commentare ogni 
articolo (non autorizziamo solo 
le offese dirette), abbiamo un 
sondaggio ‘libero’ e interagia-
mo con voi su Facebook e da 
alcuni mesi anche su Twitter 
sotto l’account ‘LogosNews’. 
Siamo nell’era in cui il lettore 
diviene ‘parte attiva’ della co-
municazione, per questo... fe-
steggiamo insieme!

1.000 volte grazie lettori!  
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A due passi dalla città, 
ma completamente 
immerso nella colo-
rata natura del ‘Parco 

del Ticino’, l’Agriturismo la 
Bullona è una tappa obbligata 
per chiunque voglia abbando-
nare anche solo per un pomerig-
gio i ritmi stressanti della vita 
quotidiana. Stefano Viganò, il 
proprietario di questo gioiello 
della cultura rurale lombarda, 
è sempre cortese e disponibi-
le nell’accogliere i visitato-
ri, che siano clienti abituali o 

semplici curiosi che dopo una 
giornata nella riserva naturale 
‘La Fagiana’, a due passi dal-
la cascina, vogliono curiosare 
nella vita di fattoria o acqui-
stare qualche prodotto tipico 
lombardo, confezionato nei la-
boratori della Cascina Bullona.  
L’Agriturismo ‘Cascina Bul-
lona’, infatti, non si compone 
solo della parte di ristorazione, 
ma anche di laboratori specifi-
ci, soprattutto in loco, nei qua-
li si trattano le carni dei capi 
allevati nelle stesse stalle della 

PARTITA DI CALCIO: 
TESTATA ALL’AVVERSARIO? 

RISPONDONO I GENITORI DEL MINORE

Il deliberato gesto violento di un giocatore di calcio minoren-
ne nei confronti di un avversario, peraltro commesso non nel 
corso di un’azione agonistica ma a gioco fermo, denota 
mancanza di adeguata educazione da parte dei genitori, che 
saranno tenuti a rispondere del relativo danno. Con sentenza 
n. 26200 del 2011, la Corte di Cassazione ha ribadito che “ai 
sensi dell’art. 2048 c.c., i genitori sono responsabili dei danni 
cagionati dai figli minori che abitano con essi, per quanto 
concerne gli illeciti riconducibili ad oggettive carenze 
nell’attività educativa, che si manifestino nel mancato 
rispetto delle regole della civile coesistenza, vigenti nei 
diversi ambiti del contesto sociale in cui il soggetto si trovi 
ad operare”. Così argomentando la Corte ha condannato al 
risarcimento del danno biologico i genitori del calciatore 
minorenne che, nel corso di una partita ma ad azione lontana, 
aveva sferrato una testata ad un avversario, procurandogli 
lesioni.

Per info ed approfondimenti:
Avv. Filippo Parisi - NL Studio Legale

filippo.parisi@studio-nl.com

Rubrica: il parere legale

Alla scoperta della ‘Bullona’

di Matteo Losa

Bullona, cereali, riso e farine 
di ogni tipo, tutto a chilometro 
zero. All’interno dell’agrituri-
smo è presente un punto vendi-
ta, aperto anche nel week-end, 
dove è possibile acquistare tor-
te, biscotti, marmellate, miele, 
farine e salumi prodotti in ca-
scina per la cascina. L’area ri-
storante si compone di due sale 
separate da 60 e 80 posti, ma 
nei periodi estivi, prendendo 
accordi con il proprietario, si 
può optare anche per soluzioni 
esterne, considerati le ampie 

verande che affiancano le strut-
ture dell’agriturismo. Nei fine 
settimana, la Bullona propone 
un menù degustazione, dal co-
sto di 30 euro, che prevede 5 
antipasti, 2 primi, 2 secondi e 1 
dolce. Le bevande sono esclu-
se dal servizio. Nei giorni fe-
riali, invece, si può mangiare 
anche alla carta. Chi può, dal 
martedì al venerdì, a pranzo, 
tenga in forte considerazione 
l’offerta per un lunch in mezzo 
alla natura a un costo irrisorio 
di 6 euro a portata. Da un anno 
a questa parte, ‘La Bullona’ è 
anche bed&breakfast, con 6 
camere doppie ricavate dall’ex 
fienile totalmente ristrutturato 
a 80 euro a notte.

di Vittorio Gualdoni



L’AGENDA del
Marzo
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Iniziative del Canoa Club

Il BAFF 2011
Il logo delle 'Guide’

Tanti nuovi appuntamenti di ogni 
genere in calendario per il nuovo 
anno al Canoa Club! Ecco nel 
dettaglio le iniziative imminenti: 
si comincia l’11 marzo con la 1^ 
Giornata del frumento, un’occasione 
per potare e ripulire la sede di 
Castelletto e pranzare tutti insieme; 
il 18 marzo ci sarà la Faggiola-
Memorial Federico, in occasione 
della chiusura del Naviglio, i 

partecipanti percorreranno il canale 
Faggiola e un tratto del Ticino. 
Sempre il 18 è in programma anche 
la Gara Raanit ‘Pietro Moretto’, 
una sfi da di tiro con l’arco; a marzo 
ci sarà spazio anche per il primo 
raduno della stagione sul Vara, 
organizzato dalla FICT. Il 14-15 
aprile è in calendario il raduno in 
canadese, una ‘due giorni’ da vivere 
in canoa.

Torna la rassegna cinematografi ca 
di Busto Arsizio, dal 24 a 
31 marzo. Gli studenti che 
assisteranno quest’anno alle 
proiezioni della rassegna ‘Made 
in Italy – Scuole’, si vedranno in 
qualche modo rappresentati sul 
grande schermo. Informazioni e 
calendario completo degli eventi su 
www.baff.it 

l’Associazione Guide Culturali 
Locali di Cuggiono è lieta di 
invitare soci, giornalisti e tutti 
coloro che lo volessero, alla prima 
riunione sociale in programma per 
martedì 13 marzo, alle 21, presso 
la sede di ‘Le Radici e Le Ali’ a 
Cuggiono, in via S. Rocco 48.
Sarà un’occasione per conoscere 
più da vicino questa associazione. 

Ripartono le iniziative al Canoa Club
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